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Consulta dello Sport del 10-3-2022 

Inizio riunione ore 21,40 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente Masini Alberto WOLVES Bareggio         

        Frustagli Saverio Frustagli Saverio Abbate MattiaWOLVES Bareggio ACLI BASKET

Boiocchi Tiziano Segretario         Andrucci IvanMyVolley Blu Tribe

Bonomo Domenico Assessore Sport         Bagini AlessioSedriano ACD Ferrari Lia

Patratti Daniela Yoseikan Karate         Baroni LeonardoResp. Ufficio Sport Frustagli Saverio

Covelli Marco Judo Kodokan         Beltrami GiorgioPolisporteventi Judo Kodokan

Bagini Alessio Sedriano ACD         Boiocchi TizianoSegretario KYUDO

Cavanna Graziella Kyudo         Bonomo DomenicoAssessore Sport MYVOLLEY

Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan         Caramella PierangeloBlu Tribe POLISPORT EVENTI

Pirovano Massimo ACLI Basket         Carbone DanieleJudo Kodokan RAVELLI MAX

Dal Maso Marta USOB         Cardamone FrancescoSedriano ACD SEDRIANO ACD

Cavanna GraziellaKyudo Sporting Karate Shotokan

Colombo LindaSindaco USOB

Covelli MarcoJudo Kodokan Volley Bareggio

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Dal Maso MartaUSOB WOLVES Bareggio

ACLI BASKET USOB Ferrari JessicaBlu Tribe WORKOUT BAREGGIO

BLU TRIBE VOLLEY BAREGGIO Ferrari Lia Ferrari Lia Yoseikan Karate

JUDO KODOKAN WOLVES Bareggio Frustagli SaverioFrustagli Saverio

KYUDO WORKOUT BAREGGIO Gibillini GabrieleUSOB

MYVOLLEY YOSEIKAN KARATE La Mantia SimoneVolley Bareggio

POLISPORT EVENTI Avviso FERRARI LIA Avviso Lue' TommasoVice Presidente

SEDRIANO ACD FRUSTAGLI SAVERIO Masini AlbertoWOLVES Bareggio

SPORTING KARATE SHOTOKAN RAVELLI MAX Masocco SergioKyudo
 
Variazioni: 

 
Presenti inoltre: Finazzi Elisa (Cittadina), Zaffini Cristina (Sedriano ACD), 
 

Ordine del giorno 

 
1) Aggiornamenti gestione Centro Facchetti 

2) Aggiornamento Corso Primo Soccorso DAE 

3) Festa dello Sport 2022 – organizzazione e gruppo di lavoro 

4) Varie ed eventuali 
 



 

Consulta dello Sport 10-3-22 2/4 

1° Punto odg – Aggiornamenti gestione Centro Facchetti 

Il Presidente saluta i presenti, ricordando che l’ultima riunione è stata ad ottobre e quindi era necessario 
rivedersi per fare il punto sulla situazione del Centro Facchetti, passa quindi la parola all’Assessore Bonomo 
che, per prima cosa, presenta la nuova società Wolves Bareggio che entra a far parte della Consulta dello 
Sport, Questa società pratica l’Hockey su sedia a rotelle e si allena al Centro Facchetti, Masini, Presidente 
della società, conferma inoltre che da settembre inizieranno i campionati. 

Il Presidente saluta la nuova società e si presenta e presenta lo staff. 

L’Assessore Bonomo comunica che il bando è stato vinto dalla società Sedriano ACD, che già gestisce il 
centro Falcone adiacente, ha parlato col Presidente del Sedriano ACD sig. Cardamone, il quale conferma 
che non ci saranno variazioni per quanto riguarda le società che stavano già operando al Centro Facchetti, 
questo sicuramente fino al termine della stagione sportiva, ha chiesto che gli vengano fornite le occupazioni 
entro la fine stagione. Il sig. Cardamone ha confermato che da giugno inizieranno alcuni lavori, come per 
esempio la riparazione della copertura, la predisposizione degli spogliatoi ed inoltre è previsto il rifacimento 
del piano di gioco, rendendolo più adatto ad attività quali pallavolo, basket, ginnastica, ecc.  

Verranno inoltre creati due campi per la pratica del Padel, vicino al campo di calcio. Nei prossimi anni 
verranno predisposti due nuovi campi da calcetto. 

Boiocchi chiede se il problema del riscaldamento è stato risolto, l’Assessore Bonomo comunica che è 
funzionante e sembra che ora non vi siano problemi. 

Dal Maso (USOB) segnala solo che nelle giornate fredde, la società che inizia per prima subisce un primo 
periodo di freddo in quanto l’ambiente non riesce a scaldarsi in tempo. 

2° Punto odg – Aggiornamento Corso Primo Soccorso DAE 

Si ricorda che dalla fine dello scorso anno, tramite la Croce Verde di Cornaredo, si era organizzato sia il 
corso di aggiornamento che il corso completo, passa poi la parola Boiocchi per spiegare la situazione 
attuale. Boiocchi spiega che dalla fine ottobre del 2021 sono cambiate le regole per organizzare i corsi per il 
dispositivo DAE, sia di aggiornamento che completi. La Croce Verde si è molto adoperata per gestire la 
situazione, ha emesso anche un certificato nominativo, attestante l’esito del corso di aggiornamento, questo 
per agevolare le società per svolgere i campionati. Il Presidente Vivona ricorda che purtroppo per 
partecipare ai bandi pubblici è necessario avere il certificato valido in originale. Lo stesso Ufficio Sport è 
stato interessato per delle attività nei confronti di AREU che hanno permesso di risolvere il problema ed 
ottenere il certificato relativo al corso di aggiornamento svoltosi a dicembre. I certificati sono stati infatti inviati 
ai referenti per le società nella giornata di ieri. 

USOB ha organizzato in autonomia il corso nella metà di ottobre 2021, prima che entrassero in vigore le 
nuove regole, questo gli ha permesso di avere dopo circa un mese i certificati ufficiali. 

Ora siamo in attesa di ricevere anche quelli del corso di aggiornamento di gennaio e di organizzare i corsi 
completi. 
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3° Punto odg – Festa dello Sport 2022 – organizzazione e gruppo di lavoro 

Il Presidente ritiene di ripresentare la stessa configurazione degli anni scorsi, visto i buoni risultati, 
nonostante lo scorso anno non fosse stato possibile lo svolgimento causa condizioni climatiche avverse per 
entrambi le date previste. 

L’Assessore Bonomo sta valutando di organizzare la Festa dello Sport che occupi l’intera giornata, 
facendola iniziare dal mattino, almeno per quanto riguarda alcune attrazioni inerenti comunque allo sport. 
Tra una ventina di giorni verrà confermata la possibilità di avere queste attrazioni, l’Assessore chiede alle 
società di valutare la possibilità di effettuare delle attività sin dal mattino e nelle prossima riunione della 
Consulta si valuterà se entrambe le cose saranno possibili. 

Il Presidente guarda il calendario di settembre e, come per gli altri anni, si propone la prima domenica a 
seguito dell’inizio della scuola, corrispondente quest’anno alla domenica 18 settembre. L’Assessore Bonomo 
chiede se è possibile evitare la domenica del 18 settembre perché la Giunta ha degli impegni. 

A questo punto è stata valutata la data di domenica 11 e come seconda data il 25 settembre. Entrambe le 
date hanno alcuni problemi, la prima data comporta problemi di volantinaggio in quanto la prima settimana di 
scuola veniva utilizzata, sia da parte dell’Amministrazione comunale per informare tutti gli alunni della 
manifestazione, che dalle società sportive, che fanno azione di volantinaggio in collaborazione col personale 
scolastico, per pubblicizzare le proprie attività per la stagione appena iniziata. 

La seconda data più facilmente può incorrere in problemi meteorologici. L’Assessore informa che per il 
volantinaggio non ci dovrebbero essere problemi e che si può valutare il modo per raggiungere comunque i 
bambini. 

Boiocchi ricorda inoltre che da quest’anno non sarà più il referente per la manifestazione e chiede ad altri di 
valutare di occupare questa funzione, che fa da interfaccia tra l’Ufficio Sport e le Società sportive, oltre che 
essere il referente durante la manifestazione per la logistica. 

Come ogni anno verrà organizzato il gruppo di lavoro che valuterà cosa proporre nella Festa che verrà poi 
presentato alla Consulta per le valutazioni finali. Tra i partecipanti ci sarà anche una nuova Cittadina,Finazzi 
Elisa, che ha confermato di voler contattare l’Ufficio Sport per avviare la pratica di partecipazione alla 
Consulta dello Sport. I partecipanti individuati sono quelli indicati di seguito. Dato che sono stati inseriti 
nominativi oggi non presenti alla riunione, ma che negli anni scorsi hanno sempre partecipato, il gruppo 
potrebbe subire qualche variazione, qualora non volessero partecipare. 

Vivona Bruno (Presidente) 

Luè Tommaso (Vice Presidente) 

Boiocchi Tiziano (Segretario Consulta) 

Bonomo Domenico (Assessore Sport) 

Olivotto Roberta (Ufficio Sport) 

Ferrari Jessica (Blu Tribe) 

Finazzi Elisa (prossima Cittadina della Consulta) 

 

E’ stato chiesto quando ci saranno le prossime riunioni dedicate alla Festa dello Sport, Boiocchi ricorda che 
si dovrà attendere l’informativa da parte dell’Assessore Bonomo per capire la disponibilità delle attrazioni 
previste al mattino, lo spazio che occupano, ecc., a quel punto si organizza il primo incontro e 
successivamente, se necessario un secondo incontro col gruppo di lavoro, questo dovrebbe avvenire 
presumibilmente entro la fine di aprile, poi verrà convocata la riunione della Consulta per presentare quando 
discusso. E’ ragionevole pensare che entro metà maggio si sia concluso il tutto. 
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4° Punto odg – Varie ed eventuali 

Viene chiesto se vi sono eventuali segnalazioni ed alcune società hanno comunicato problemi nelle palestre. 

Palestra OLOF PALME 

Pirovano (ACLI Basket) segnala che la maniglia della porta di sicurezza a sinistra del quadro svedese è 
rotta, inoltre ci sono due lampade non funzionanti nel campo e questo potrebbe provocare qualche problema 
per i campionati se dovessero gustarsi altre luci. Sono ancora presenti i problemi con la muffa negli 
spogliatoi. 

 

Palestra SADAT 

Patratti (Yoseikan Karate) si lamenta ancora della pulizia della palestra SADAT. Chiede inoltre se si 
conoscono le tempistiche dei lavori da fare nella palestra, come per esempio la possibilità di apertura dei 
lucernai e l’installazione della porta tagliafuoco tra la palestra ed il corridoio della scuola, cose già discusse 
in passato con l’Arch. Bresadola nella precedente Consulta del 21-10-21. L’Assessore Bonomo comunica 
che entro marzo dovrebbe essere emesso il bando per questi lavori, questo è possibile perché le 
problematiche associabili a blocchi da parte del Governo sono stati risolti. 

Cavanna (Kyudo) e Frustagli segnalano che i bagni dello spogliatoio maschile non funzionano. 

 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 22,55. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 
 


